



街で出会った
ときめきの瞬間を
お届けします

Photo Sketch

ときめきの瞬間



楽しさいろいろ

TOKI-陶器祭り

4月16日(土)・17日(日)

表紙の
一枚

セラトピア土岐で、第15回TOKI-陶器祭りが開催されました。市内外の陶磁器メーカーや商社など約30店がテントを並べた「美濃焼^{かいどういち}買道市」では、産地ならではのお買い得品を求める焼き物ファンで賑わったほか、陶芸と生け花のライブショーやロクロ体験教室などもあり、多くの親子連れが春の陶器祭りを楽しみました。



いつまでも向上心を持って

4月13日(水)

平成23年度はなの木大学開校式が市文化プラザで行われました。同大学は、高齢者の学びと仲間づくりの場として開かれており、今年度は470人の方が講演会などの全体学習とコーラスや絵画などのクラブ活動に参加します。式では、学級長が「1日1日を大切に1年間頑張りましょう」と呼び掛けました。



育て、光れ、蛍よ

4月5日(火)

土岐ロータリークラブの会員らにより、蛍の幼虫の餌となるカワニナの放流が、浄化センターで行われました。会員は「蛍や自然に触れるところを、子どもたちに見せてあげたい」と願いを込め、蛍の生息域にカワニナを放流しました。蛍は6月中旬から下旬にかけて、同センターで見られる予定です。